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Al Presidente del Consiglio Comunale
Enrico Scozzarella

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
(Provincia Regionale di Enna)

IVA COMMISSIONE CONSILIARE



II Presidente apre la commissione alle ore 17:14 passa la parola all'assessore Oliveri che chiede
di rinviare il secondo punto all'odg, per apportare modifiche al regolamento del mercato del
contadino. La commissione esprime parere favorevole alla richiesta.

Cavallaro Maria Grazia sostituisce Arcuria

X

ASSENTI

X
X

X
X
X
X
X
X
PRESENTI

GEOM. Alaimo

Draga Concetta

Arcuria Giuseppe

Cavallaro Maria Grazia

Arch. Di Vincenzo

Ass. Oliveri Pierfrancesco

Auzzino Carmelo

Pecora Sara

Draià Roberto

COMPONENTI

COMUNE DI
VALGUARNERA CAROPEPE

(Provincia Regionale di Enna)
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Verbale n 3 del 25/03/2019

II giorno 25/03/2019 alle ore 17.00 si è riunita la IV Commissione Consiliare a seguito di
convocazione effettuata in data 21/03/2019 Prot. 3431 da parte del Presidente della 4A
Commissione consiliare, per discutere il seguente O.d.G.:

>Approvazione delibera della Giunta comunale n 44 del 14/03/2019

>Regolamento mercato settimanale

>Approvazione adozione del programma biennale degli acquisti di beni e servizi
2019/2020



Il Presidente della IV commissione

C\\   Roberto Draià

Distinti saluti

Valguamera il

Si passa al primo punto, il Presidente da la parola all'architetto Di Vincenzo il quale spiega che
la delibera n 44 del 14/03/2019 non apporta modifiche rispetto all'anno scorso.
Il consigliere Draga chiede all'architetto se nel P.R.G si possono inserire o acquisire aree e
l'architetto risponde di no perché non ci sono aree disponibili.
Possono acquisire aree disponibili solo cooperative facendo la richiesta tramite progetto che
viene trasmesso in consiglio comunale e sarà il consiglio comunale a valutare e decidere se
cedere un eventuale area (l'architetto dice che è stabilito da una norma di legge).
La consigliera Draga sottolinea che la commissione esprime solo parere in quanto nella delibera
c'è approvazione.

L'architetto dice che il consiglio comunale si può esprimere per un eventuale richiesta di aree
con parere favorevole solo se l'area è in regola e si deve liquidare il proprietario.
La commissione si esprime sulla delibera n 44 approvata il 14/03/2019 con due astenuti (Draga
e Cavallaro) e tre favorevoli (Auzzino Pecora e Draià).

Si passa al terzo punto all'odg: modifica adozione del programma biennale degli acquisti di
beni e servizi 2019/2020
II presidente passa la parola al geometra Alaimo che spiega che nel piano biennale, sono
inserite l'importo della gara d'appalto e che la ripartizione è stata fatta in 12esimi come
ripartizione di massima.
Le somme indicate sono riferite solo alle spese annuali che superano la somma di 40.000 euro,
Non essendoci altre domande e considerato che questo punto è stato trattato in due
commissioni, il presidente mette ai voti la presa visione del programma biennale 2019/2020.
L'esito della votazione è di 2 astenuti (Cavallaro e Draga) e tre favorevoli (Auzzino, Pecora e
Draià).
Si chiude la commissione alle 17:40


